

あけましておめでとうござります

今年もよろしくお願いします。家族の近況、抱負をレポートします。



世界文化遺産に登録された富士山を、家の裏から毎日写真に撮っています。なかなか思うような写真が撮れなくて、写真は難しいと感じています。その下手な写真をフェイスブックで公開してます。友達申請しなくても見ることができます。



車をアクアに替えました。スピードは控え目に、エコ運転に心がけ、地球温暖化、二酸化炭素削減に貢献しています。去年植えたブルーベリーの苗が育って、実をたくさん付けたら、手作りジャム作りに励みたいと思っています。



会社に社会科見学に来る小学生用の会社紹介ビデオの製作に一部携わりました。なかなか好評のようで、ホッとしています。消費税アップで車の売れ行きへの影響が心配です。



鍼・灸・マッサージの国家資格試験に向けて、勉強、実技の修得に頑張ります。家族相手の実技練習も事故なくできていますので、大丈夫だと思います。



いよいよ最終学年です。「WASEDA」のユニフォームを着ることができますのも、あと1年です。リーグ戦の優勝、大学日本一を目指して、下級生を引っ張ります。教員資格取得に向けての教育実習など、学業ももう一頑張りです。



早慶戦を見に行くのが楽しみです。秋の早慶戦では、健太がグラウンドにいたので、応援のしがいがありました。今年も健太がグラウンドで早慶戦を迎えるように応援します。



もう11歳です。昼も夜も寝ていることが多くなりました。歳には勝てません。でも、散歩は大好きです。朝晩の散歩を楽しみにしています。

2014年 元旦



※スマイルシャッターという機能で写真を撮りましたが、笑顔を作れずに、なかなかシャッターが下りずに苦労しました。